

PREOCUPANTE. BANCO DE SANGRE DE HOSPITAL NO SE ABASTECE PARA CUBRIR EMERGENCIAS

Solo 1% de la población dona sangre en el HRA



Entregas se pueden hacer hasta 4 veces al año y salvar la vida de muchos

● **Elmer Flores**
efloresq@grupoprensa.pe

Preocupante. Según estudios del Programa Nacional Hemoterapia y Banco de Sangre (Pronahebas) de la Dirección Regional de Salud Ayacucho (Diresa), solo el 1% de la población acude a realizar una donación de sangre.

Esta información, fue corroborada por el coordinador regional del referido programa Fredy Oré Malacada quien señaló que la ciudadanía aún desconoce lo importante de la donación.

“Con solo una unidad podemos salvar la vida de tres personas. En tal sentido, nuestra población debería involucrarse más en la cultura de la donación”, indicó.

Sin embargo, a diferencia de años anteriores, se ha tenido un ligero incremento de donantes, llegando a registrarse el 1% de la



Fredy Oré informa sobre situación de hemoterapia

población, pero que aún es mínimo a lo requerido por el Hospital Regional de Ayacucho.

“La dotación aún es escasa, pero existe un incremento voluntario de la población porque recién vienen tomando conciencia sobre lo propenso que nos encontramos a sufrir algún accidente”, dijo.

Una persona de sexo masculino puede donar sangre en cuatro oportunidades, mientras que una mujer en tres cada 365 días. Asimismo, una unidad adquirida equivale a unos 475 mililitros, casi medio litro.

“Actualmente, el hospital cuenta con 70 unidades de sangre que son insuficien-



Donantes voluntarios de iglesia adventista

tes para atender a la población en caso de emergencia como accidentes”, refirió Oré.

Entre tanto, advirtió que “urge la necesidad de mejorar la capacidad de almacenamiento del banco de sangre del nosocomio porque falta equipos sofisticados indispensables para la hemoterapia”.

En Ayacucho los tipos de sangre más difíciles de encontrar son el cero negativo y el AB negativo.

DONACIÓN. Para salvar vidas, especialmente de gestantes y recién nacidos, el proyecto Misión Caleb de la iglesia Adventista del Séptimo Día congregó a más de

FOTOS: ELMER FLORES

3

LOCALES captan la donación de sangre a nivel regional, siendo éstas el HRA, el Seguro y Hospital de Puquio.



Programa. Hemoterapia fue creado por Ley N° 26454 que fomenta la donación voluntaria de sangre.

cien jóvenes quienes donaron su sangre para ayudar a pacientes del Hospital Regional de Ayacucho.

El evento, se desarrolló en el mismo hospital regional bajo la presencia de especialistas en salud.

Tras la evaluación, los aptos donaron su sangre para luego ser analizados y descartar el VIH, sífilis, hepatitis B, hepatitis C y otros males que podrían afectar a la población en caso de trasfusión.